
 

CAGNOTTE

Solidarité Liban



Appel à solidarité pour les familles déplacées au Liban

 

Chers amis,

La situation actuelle au Liban est tragique. De nombreuses familles ont dû fuir leurs maisons à cause des
bombardements, souvent sans pouvoir emporter le moindre bien avec elles. D'autres ont vu leur maison
complètement détruite. Parmi ces familles, beaucoup sont dans des conditions très précaires, souffrant de
maladies et ayant un besoin urgent de médicaments. Les plus vulnérables sont souvent les enfants en bas
âge, qui ont besoin de soins et de soutien.

Face à cette situation, nous lançons un appel à la solidarité. Nous avons décidé de créer cette cagnotte pour
venir en aide à une dizaine de familles libanaises qui ont tout perdu. Les fonds collectés seront envoyés via
des contacts de confiance sur place, qui veilleront à ce que l'argent soit utilisé pour répondre aux besoins
immédiats de ces familles : nourriture, abris, médicaments, et soins pour les enfants.

Chaque don, même modeste, contribuera à apporter un peu de réconfort et d'aide à ceux qui en ont le plus
besoin en ces temps difficiles.

Merci pour votre générosité et votre solidarité.

 

Jwana

 

Dear friends,

The current situation in Lebanon is tragic. Many families have been forced to flee their homes due to the
bombings, often without being able to take any belongings with them. Others have seen their homes
completely destroyed. Among these families, many are in extremely precarious conditions, suffering from
illnesses and in urgent need of medication. The most vulnerable are often young children who require
immediate care and support.

In response to this crisis, we are launching a call for solidarity. We have created this fund to assist Lebanese
families who have lost everything. The collected funds will be sent through trusted contacts on the ground,
especially for the most needed regions, such as the North and the Bekaa, who will ensure that the money is
used to meet the immediate needs of these families: food, shelter, medicine, and care for the children.

Every donation, no matter how small, will help provide some relief and much-needed aid to those in
desperate need during these difficult times.

Thank you for your generosity and solidarity.

Jwana

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/UPAft0hu

Cette cagnotte vous est proposée par :

Jwana Chahoud

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 

https://www.onparticipe.fr/c/UPAft0hu
https://www.onparticipe.fr

